
 

第２８回例会 

（通算第１５８０回） 

令和５年３月１７日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

会長の時間         （穴井 祐志朗 会長）  

 

 

 

 

 

 

 

令和５年３月１７日熊本中央ロータリークラブ第

２８回目の例会です。来週よりカウントダウンに入

ります。今日のご来訪者はおられません。 

ワールドベースボールクラッシックで盛り上がっ

てますがこのままの勢いで優勝してもらいたいと思

います。 

３月２２日は世界水の日です。世界には、ＲＩの

資料によると十分な衛生施設を利用できない人びと

が２５億人以上います。また、汚染された水で下痢

疾患を患い、命を落とす子どもたちが毎日 3000 人

（20 秒に 1 人）いるといわれてます。ＲＩ は、「水

と衛生」に対して、地域社会が長期的に水を確保し

衛生施設を維持できるよう支援するほか、水と衛生

に関連する研究支援・人材育成にも力を入れていま

す。きれいな水は、人間の基本的ニーズの一つで、

人々特に子供たちがより健康で、実りある生活を送

ることを可能にします。また、ＲＩは、井戸を掘っ 

 

たり、雨水貯蔵システムを設置したりするだけでな

く、それらの設備を維持する方法を地域の人たちに

教えてきました。飲み水がないために亡くなる人は

少ない一方、汚染された水を飲むことによって病気

にかかる人は数百万人に上るため、発展途上国で衛

生設備の整備にも取り組んでいます。下水や汚水タ

ンクとつながった水洗トイレを提供すると同時に、

手洗いやその他の衛生習慣を推進しています。さて

日本では水不足を日常的に感じることはあまりあり

ませんが、世界の水問題はわれわれにとって無縁で

はありません。仮に世界の水問題が深刻化すれば、

海外において十分な食物を生産することができず、

日本は必要とする量の食料を輸入することができな

くなります。地球は、水の惑星です。地球には、お

およそ 14億 km3の水があり、そのほとんどは海にあ

ります。しかし、海の水は塩からくて飲めません。

人間が飲むことのできる川や湖などの 淡水［真水］

は、2.5％くらいです。そのほとんどが南極や北極の

雪や氷なので、人が生活に使える水の量は、地球全

体の水の量の 0.01％くらいで、意外と少ないのです。

地球全体の水をお風呂いっぱい分の水とすると、使

える量は大さじ一杯くらい。少ししか使えないので

大切にしましょう。 

熊本に出来る半導体メーカーTSMCも水を多く使うら

しいのですが使用した水を又地下に戻すそうです。 

 

出席報告          （山代 敏男 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

5. 3.17 
 28（26） 21 5 80.77% 

出席規定免除者 2名 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

 

 
 
 

 



幹事報告            （大熊 暢子 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更 ※赤日サイン受付ございません。 

・熊本グリーンＲＣ 

 ３月２７日（月） ⇒ 同日 １８：３０～ 

 於：青柳（観桜例会の為） 

・熊本東ＲＣ 

 ４月 ４日（火） ⇒ 同日 １９：００～ 

 於：ダイニングカフェ彩（花見家族例会の為） 

・熊本水前寺公園ＲＣ 

 ４月 ５日（水） ⇒ 同日 １２：３０～ 

 於：水前寺 羅生門（例会場変更の為） 

・熊本０５福祉ＲＣ 

 ４月１１日（火）  

⇒ ４月１５日（土）１３：００～ 

 於：人吉スポーツパレス（地区大会へ変更の為） 

 

☆例会取り止め  

無し 

 

☆到着文書 

・【くにさきロータリークラブより】 

 創立４０周年記念式典のご案内 

 日時：２０２３年６月４日（日） 

登録受付 １２：３０～１３：００ 

 会場：ホテルベイグランド国東 

 登録料：７，０００円 

・【公財）ロータリー米山記念奨学会より】 

 ハイライトよねやま Vol.276 

 

 

 

 

 

委員会報告 

☆クラブ管理運営委員会   馬場 淑之 委員長 

・本日は新会員歓迎会 18：30～「仲むら」となって

おります。参加の皆様宜しくお願いします。 

 4/21 創立記念ボウリング大会、懇親会「味の波止

場」で予定しております。 

 

☆会長エレクト研修セミナー報告  

坂口 滋一 会長ｴﾚｸﾄ 

・3/11～12 会長エレクト研修セミナー（於：日田）

参加報告 

 5/14（日）地区研修・協議会（於：日田） 

 

☆第２７２０地区      丹後 秀庸 副幹事 

・４/１４より地区大会が開催されます。当中央ＲＣ

は地区外来賓者アテンド担当に会員の皆さんの協

力宜しくお願いします。 

 

スマイル報告      （木村 俊彦 委員） 

 

 

 

 

 

 

◎ 穴井 祐志朗・大熊 暢子 君 (各 10,000円) 

 連日暖かい日が続き花も咲き誇っています。前回

はフォーラムで活発な御意見を賜りありがとうござ

いました。本日は歓迎会です。子出藤会員と西川会

員がすっかり馴染んでおられます。皆様振るってご

参加下さい。尚、本日のスマイルはトルコ地区ＲＣ

への寄付金となります。宜しくお願い致します。平

田委員のプログラムありがとうございます。楽しみ

にしております。 

◎ 龍  義則 君（3,000円） 

 11・12日、日田で PETがありました。坂口ｴﾚｸﾄと

波佐間公共ｲﾒｰｼﾞ部門長のお二人はお疲れ様でした。 

昨夜のＷＢＣは盛り上がりましたね。臨場感溢れる

生の準々決勝を観戦された田尻会員は良かったです

ね。今日の卓話は平田会員です。宜しくお願いしま

す。子出藤会員から“たまちゃん”をいただきまし

た。たまねぎ大好物です。今夕の新会員歓迎会は楽



しいひとときになるでしょう。私は、業界と協会の

会議が 2つありまして役目柄主催する立場でありま

すので、会議終了後かけつけますが、30分位遅れそ

うです。申し訳ありません。宜しくお願い致します。 

◎ 増岡 範昭・丹後 秀庸 君（各 10,000円） 

平田 耕一 君 

 平田会員の卓話はとても楽しみです。ＡＩＧ代理

店になると世界中どこにも行けるんですね（笑）夜

は本当に久しぶりの新会員歓迎会これもまた楽しみ

です。 

◎ 波佐間 英樹 君（2,000円） 

 今夜は西川様、子出藤様の歓迎会楽しみにしてい

ます。20年ぶりに忙しい年度末を迎えております。

選挙バブルですが、日商リース様と共に頑張ります。

但し、選挙は支払いが遅く入金になるので困ります。 

◎ 田中 弘一 君（2,000円） 

 今夕は新会員の歓迎会です。改めて子出藤会員と

西川会員の入会を歓迎してスマイルします。 

◎ 子出藤 税 君 

 我が社のタマネギをお持ち致しました。生で食べ

ても美味しいです。加熱するともっと甘くなります

（笑） 

◎ 坂口 滋一 君（3,000円） 

三藤 省三・福田 博之（各 2,000円） 

飯星 宗美・藤本 真一・西川 文 

江頭 由佳・山代 敏男・木村 俊彦 君 

 トルコ・シリアの方々の一日も早い復興を願って

います。 

 

本日のスマイル 62,000円＋特別会計より 38,000円

合計 100,000円をトルコ・シリア大地震被災地支援

の為、ガバナー会を通じて被災地区 2430へ送金。 

 

会員卓話  

      『ヨーロッパ・中東旅行記』 

       平 田 耕 一 会員 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新会員（子出藤会員・西川会員）歓迎会 

日時：２０２３年３月１７日（金）１８：３０～ 

場所：和食「仲むら」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月・４月例会予定 

〇 ３月３１日（金）１８：３０～ 例会変更 

  於：グリルクドウ（花見例会） 

〇 ４月 ７日（金）１２：３０～ 通常例会 

〇 ４月１４日（金）休会 

〇 ４月２１日（金）創立記念ボウリング例会 

〇 ４月２８日（金）祝日週休会 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


